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ILFUTURO DI PERETOLA dà LIBERA AL PIT 

COMESAR? 
IL NUOVO AEROPORTO 

DI FIRENZE 

Pista :
lunga 2.000 metri 
( ora è 1.750 metri ) 

Convergente 
e parallela 
alla autostrada All 

Tempi di realizzazione 
2017 

Costo : 

250 milioni di euro 

Sìtrasversale 
e Firenze avrà 
la nuova pista 
Due chilometri ( Forza Italia la voleva più lunga ) 

Dalla maggioranza cinque no : tre sono pratesi 
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diMario Lancisi 
FIRENZE 

Alla fine ha vinto il partito ( 
trasversale ) del potenziamento 
dell ' aeroporto . Con 31 voti a 
favore su 41 ( molti i consiglieri 
usciti dall ' aula al momento del 
voto ) il consiglio regionale ha 
acceso il semaforo verde alla 
costruzione della nuova pista 
aeroportuale di Peretola . Dopo 
lunghe e accese polemiche è 
stato infatti approvato il Pit 

, 
il 

piano territoriale della Piana 
fiorentina , che prevede a livello 
urbanistico la costruzione della 
nuova pista , che sarà di 2mila 
metri (è stato bocciato l ' 

emendamento di Forza Italia che 
invece ne prevedeva 2400 ).« Sono 
3 / 4 quelli che hanno votato a 
favore del Pit , bisognerebbe 
mettersi a fare un conto molto 
complicato per vedere se la sinistra 
abbia la maggioranza su questo 
atto . Io non lo faccio 

, godo dei 
3 / 4 dell ' Aula . Lo lascio a chi è 
innamorato di politologia , io 
faccio politica » 

, 
è stato il 

commento del presidente della 
Regione Toscana Enrico Rossi , 

rispondendo ai giornalisti che gli 
chiedevano un commento sul 
fatto che l ' integrazione al Pit è 
stata approvata oggi dal 
Consiglio regionale grazie anche ai 
voti delle opposizioni. 

La maggioranza ha perso 
pezzi : cinque consiglieri hanno 
votato contro . La gran parte prate 

si : l ' ex sindaco Fabrizio Mattei 
( Pd ) , Vanessa Boretti( Pd ) di 
Calenzano e Rudy Russo del 
Centro democratico .No anche 
dalla pisana Maria Luisa 
Chincarini ( Centro ) e dal fiorentino 
Mauro Romanelli Sel . Il sesto 

noè stato quello di Monica 
Sgherri , che fmo a qualche 
mese fa era della maggioranza . 

Curioso : i 6 no al Pit sono venuti da 
quelli che fino al rimpasto di 
marzo facevano parte tutti 
della maggioranza che sorregge 

Rossi.

Ma se la maggioranza ha 
perso qualche pezzo , l 

' 

opposizione si è addirittura divisa in tre 
tronconi . Sei consiglieri hanno 
votato sì ( ma la maggioranza di 
25 consiglieri contro 41 è stata 

comunque autosufficiente ) : 

Marco Carraresi e Giuseppe 
Del Carlo dell ' Udc , Gian Luca 
Lazzeri e Antonio Vianna 
Gambetta di Più Toscana , Paolo 
Marcheschi di Fratelli d ' Italia e 
Nicola Nascosti di Forza Italia. 
Quattro consiglieri in gran 
parte del Nuovo Centrodestra 

, 

guidato da Alberto Magnolfi , si 
sono astenuti ( equivale ad un no ) 

e gli altri consiglieri di 
opposizione sono usciti dall ' aula , 

facendo così abbassare il quorum 

(iconsiglieri in tutto sono 55 , 

anche se alcuni erano assenti 
fin dall ' inizio

Il risultato paradossale del 
voto è che la maggioranza si è 
presentata divisa , ma nessun 
consigliere del centrodestra ha 
votato no . « In realtà nessuno ha 
avuto il fegato di opporsi alla nuova 
pista . 

Anzi Forza Italia ne ha 
proposta una addirittura più 
lunga » 

, polemizza il consigliere 
dell ' Idv Marco Manneschi. 

()RIPRODUZIONE RISERVATA 

2 / 3
Copyright (Il Tirreno)

Riproduzione vietata
Comune FI - stampa NAZ



N° e data : 140717 - 17/07/2014

Diffusione : 58178 Pagina : 3

Periodicità : Quotidiano Dimens. : 45.98 %

Tirreno_140717_3_3.pdf 587 cm2

Sito web: http://iltirreno.gelocal.it

ILI

Mattei : i nodi Tognocchi :porterà 
verranno al pettine sviluppo integrato 

L 
' alfiere del no all ' aeroporto è 

stato l ' ex sindaco di Prato Fabrizio 
Mattei , presidente della 
commissione infrastrutture del 
consiglio regionale : « Avrei voluto 
anch' io essere illuminato sulla via 
di Damasco , ma purtroppo le 
risposte alle tante preoccupazioni 
sollevate non ci sono state » , ha 
affermato Mattei ( Pd ) . Che ha 
ricordato , polemicamente , come la 
società di gestione dell ' aeroporto 
fiorentino abbia deciso di non 
presentarsi in audizione , 

presentando un masterplan di 
quattro paginette , con la pista di 
2400 metri in copertina . « Abbiamo 
avuto la spiacevole sensazione - ha 
osservato - di essere di fronte a 
decisioni già prese » . Secondo 
Mattei le posizioni del sindaco di 
Pisa Marco Filippeschi meritavano 
un approfondimento , anche alla 
luce della crisi del trasporto aereo 
che rischia di sconvolgerei piani di 
sviluppo . «Inodi verranno al 
pettine - ha dichiarato 
Approviamo un atto perché altri 
facciano le scelte . Mi spiace che 
non sia la parte pubblica ad 
assumersi la responsabilità di una 
scelta motivata ». 

ILI

« Voto sì al Pit perché da un anno a 
questa parte , è rimasta l ' unica 
cosa che non è cambiata , il vero 
punto di equilibrio utile a uno 
sviluppo integrato dei due scali 
aeroportuali di Pisa e Firenze » , 

così il consigliere regionale pisano 
Paolo Tognocchi ( Pd ) . Che è 
favorevole al Pit , il quale 
conferma la pista a 2mila metri , 

ma conferma la sua contrarietà 
alla vendita delle quote pubbliche 
da parte della Regione . « In barba 
a chi dice , come il viceministro 
Nencini , che la decisione del 
Consiglio regionale non conta e 
che l ' ultima parola spetta a Enac -

continua Tognocchi - abbiamo 
messo un paletto importante 
prevedendo una pista di 2mila 
metri senza alcun tipo di 
finanziamento pubblico . Se Enac , 

ma in particolare il Goveno 
nazionale 

, decidessero di farlo 
saltare se ne assumerebbero la 
piena responsabilità nei confronti 
della Toscana . ? un atto questo di 
valenza non solo amministrativa , 

ma anche politico » , conclude 
Tognocchi . Per il quale il Pit con la 
pista a 2metri è una forte 
rassicurazione per lo scalo pisano. 
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